

Antrag Nr. 07-O-01-0038
CDU-Fraktion

Betreff:

Touristeninformation und -leitsystem

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, einen neuen, dauerhaften Standort für die Touristen-Info zu etablieren, bevor der Umbau des Polizeipräsidiums beginnt. Dazu wären aus Sicht des Ortsbeirates Standorte im Bereich Hauptbahnhof, Rathaus, Wilhelmstraße, oder Theater geeignet.

Des Weiteren fordert der Ortsbeirat Mitte den Magistrat auf, ein sinnvolles Touristenleitsystem mit Beschilderung von relevanten Orten und Gebäuden einzurichten, damit der Ortsbezirk Wiesbaden-Mitte auch von Ortsfremden fußläufig und selbstständig erkundet werden kann. Als zweiten Schritt schlägt der Ortsbeirat vor, mehrsprachige und behindertengerechte Audioführungen durch den Stadtbezirk anzubieten, um so die touristische Erschließung des Stadtkerns zu verbessern.

Wiesbaden, 21.08.2007